



Die Feuerwehr Buch holte den neuen Löschzug in der Steiermark ab. Zum 100-Jahr-Jubiläum wird das Fahrzeug offiziell präsentiert.

Foto: Zoom-Tirol

# Neues Löschfahrzeug zum großen Jubiläum

**Buch** – Zum 100-jährigen Bestehen der Freiwilligen Feuerwehr Buch machten sich die Florianijünger unter dem Kommando von Reinhard Gschwendtner ein besonderes Geschenk: Nach 29 Jahren wurde der alte Tanklöschzug gegen einen neuen, modernen ausgetauscht. Das neue Fahrzeug verfügt über ein Füllvermögen von 2000 Litern Löschwasser und 200 Litern Löschschaum. Der Aufbau erfolgte in der Steiermark. Einige ausgewählte

Feuerwehrmänner konnten dort das Fahrzeug am vergangenen Wochenende voller Stolz abholen. Kommandant Reinhard Gschwendtner: „Das 290 PS starke Fahrzeug hat 350.000 Euro gekostet und wird am 4. Juli im Rahmen der 100-Jahr-Feier, wo auch der Bezirkswettbewerb stattfindet, eingeweiht.“ Atemschutzkräfte können ab sofort bereits bei der Anfahrt zum Einsatzort in der Personenkabine einsatzbereit ausgerüstet werden. (TT)